

サークル紹介

ハンドボール部

私にハンドボール部を

教えてちょうだい

教育学部 教科教育学科一学年

杉本 匡臣

♪ジヤンジャカジャーン!!
みんなの期待にこたえて、わが広島大学
体育会ハンドボール部を紹介しましょう。
今、私たちハンドボール部は、男子二十名
十女子十名+マネージャー二名なのです。

実力はというと、中四国一部リーグで上位
常連のチームです。

目標はもちろんインカレ出場+上位入賞な
のです。
そのため私たちは、週四回本部体育館二階



フォークダンス部

フォークダンス部つて何?

生物生産学部生物生産学科三学年

三橋 守男

皆さんフォークダンス部を知っていますか？
体育館前で踊っているあの変な人達の事？そ
うです。あれがフォークダンス部なのです。
総勢四十名で週三回例会を行っています。何
をやつてるかつて、フォークダンスをやって
いるのです。でも皆さんが考へているような
フォークダンスじやありません。体育祭で踊つ
たフォークダンスじやありません。血わき肉
踊る民族舞踊をやっています。世界各国様々
な踊りを踊っています。今話題のソ連は、民
族舞踊の宝庫です。その他ドイツ、ポーラン
ド、ハンガリーなど東欧諸国も踊りが盛んな

+西条北体育館で日夜活動中なのであります。
何？他の部にくらべて練習日が少ないの
では？いえいえ、そんなことはありません。
私たちには、それを補うだけの集中力十や
ります。

部員は、いつでも大募集、かわいいマネー
ジャーは特に大歓迎です。

興味をもつたあなた、一度練習をのぞきに
きてみればすてきな出会がまつてるかも？
ジヤンジヤン！



土地です。広島市で行われるフラワーフェス
ティバルのメインステージにフォークダンス
部は出演しました。そしてドイツのハノーバー
市から民族舞踊団が来広していったのですがそ
の舞踊団の人達と交歓会を催しました。言葉
は通じないけど、同じ曲を踊ることで心が通
じあって、とても楽しい夜でした。

また八月には金沢で、全日本学生フォーク
ダンス連盟夏の大会がありました。全国から
六百人のFDC仲間が集まり踊り楽しむフ
ォークダンスの祭典です。思い出に残る四日
間でした。踊ることは、人間の本能です。楽
しいに決まっているじゃないですか皆さん！